



Setenta estudiantes se suman a cuarta jornada del campeonato Regional de Matemáticas

Coyhaique.- Este año nuevamente la Universidad de Aysén está llevando a cabo el Campeonato Escolar de Matemáticas, CMAT, en la Región, torneo diseñado por la Universidad de Santiago, USACH.

En esta oportunidad se contó con la participación de siete establecimientos educacionales de Coyhaique, Villa

O'Higgins y Cochrane, más de 70 estudiantes de séptimo a cuarto medio quienes están demostrando su talento y pasión por las matemáticas. Alumnos y alumnas de liceo San Felipe Benicio, Colegio Patagonia, Alianza Austral, Altos del Mackay, Josefina Aguirre, y los liceos Pioneros del Sur de Villa O'Higgins y

Austral de Cochrane, se sumaron a esta actividad.

La cuarta jornada fue organizada por el encargado regional del CMAT, el profesional UAysén, Camilo Espinoza y se llevó a cabo en dependencias del Campus Lillo. La gran final del torneo será el sábado 7 de septiembre.